
本报讯（记者 石俊文）4月 6日袁县委书记田永清与
县委副书记尧代县长温安娜袁县政府党组成员李宝炎率领
有关职能部门主要负责同志和企业家代表袁 前往太原市
中科院山西煤化所就项目合作举办交流座谈会袁 受到该
所所长尧研究员房倚天袁全国人大代表尧研究员吕春祥和
课题组专家学者的热情接见袁并出席座谈会遥

座谈会由李宝炎主持遥他指出袁举办此次项目合作交
流座谈会袁既是一次推进项目交流尧探索合作商机的洽谈
会袁又是一次介绍新技术尧新材料的培训会袁也是一次思
想再解放尧知识再更新的启智会袁更是一次代县转型发展
谋新局尧 项目建设谱新篇的推进会遥 旨在通过产学研融
合袁为企业家搭建平台袁靠科技支撑实现转型升级袁推动
全县高质量高速度发展袁确保野十四五冶转型出雏型走好
第一步尧迈出新步伐尧展现新气象遥

座谈会上袁大家共同观看了代县招商引资宣传片叶晋
北明珠窑风华代州曳遥

温安娜在作代县项目推介时指出袁 代县是中国历史

文化名城尧中国民间绘画之乡尧中国民间艺术之乡尧
国际精品文化旅游县尧 国家扶贫开发工作重点县袁
拥有文化底蕴深厚尧农业条件优越尧矿山资源丰富尧
旅游景点众多尧交通十分便捷的特色禀赋和资源优
势遥中科院煤化所在石墨烯尧碳纤维尧煤矸石高值利
用方面拥有一流技术袁真诚地希望煤化所与代县企
业家加强合作交流袁把最先进的技术应用到代县项
目建设中来袁县委尧县政府将竭力为项目建设落地
提供优质服务和最优惠的政策保障遥

与会专家学者采用视频讲解的方式袁分别介绍
了煤化所石墨烯尧碳纤维尧煤矸石的高值利用研发
新技术遥

房倚天表示袁煤化所与代县有着长久的合作关
系袁我们的合成油早在九十年代就是在代县化肥厂
研制成功的袁现在是我所标志性的项目技术袁在国

际上处于领先地位遥 希望通过这次沟通交流袁建立一种
牢固的友好合作关系袁 加强新型产业项目技术的合作袁
实现产学研融合发展袁为助推代县项目建设尧创新发展
作出贡献遥

田永清在讲话中指出袁代县举办项目合作交流座谈
会袁是深入贯彻习近平总书记视察山西重要讲话重要指
示袁全面落实省委野四为四高两同步冶总体思路和要求袁
市委野336冶战略布局袁创新实施县委野12339冶发展战略
的重要举措遥 煤化所技术力量雄厚袁在山西工业领域居
于领先地位遥代县铁矿资源丰富袁涉铁企业众多袁随着生
态环保政策强化和市场经济发展袁倒逼涉铁企业淘汰落
后产能袁实施技术改造升级袁延伸产业链条袁实现高质量
转型发展已成为趋势遥 代县涉铁企业传统技术改造升
级尧废弃尾矿渣和尾矿砂的有效利用迫在眉睫袁特别需
要最新科学技术的支撑遥真诚希望煤化所与代县涉铁企
业家进行深度项目合作袁签订战略协议袁助推代县项目
建设迅猛发展袁为野十四五冶转型出雏型作出重大贡献遥
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本报讯（记者 王妍婷）4月
8日下午袁 我县政法队伍教育整
顿领导小组召开第三次会议遥 县
委常委尧政法委书记尧县政法队
伍教育整顿领导小组副组长曹
玉祥主持会议袁县法院党组书记
郝利明袁县检察院党组书记席晓
明出席会议遥

会上袁曹玉祥传达了省政法
队伍教育整顿第四驻点指导组
督导我县会议精神袁并对下一阶
段工作作出安排部署遥

曹玉祥强调袁政法各单位要
把教育整顿工作作为一项重要
政治任务袁 坚定扛起主体责任袁
深入贯彻习近平总书记关于政
法队伍建设的重要指示精神袁严
格按照中央尧 省委的部署要求袁
对照此次省督导组反馈的意见
建议袁不断找差距尧补短板尧强弱
项尧夯基础袁确保教育整顿取得
实实在在的成效袁向省委交上一
份满意合格答卷袁以优异成绩庆
祝建党 100周年遥

4月 6日下午袁我县在政府四楼会议室召开疫苗接
种暨疫情防控工作会袁县委常委尧副县长马亚楠出席会
议袁各乡镇分管领导尧各相关部门主要负责人参加会议遥

会议通报了近期全县疫情防控和首批新冠疫苗接
种情况遥
马亚楠指出袁疫苗来之不易袁防控不能松懈遥一是各

乡镇的任务量要按月完成袁做好任务分配袁继续督导检
查曰二是各乡镇尧居民办要根据任务量组织好人员袁同时

各单位要做好区域分管范围人员的接种工作遥
马亚楠要求袁疫情防控是常态化工作袁大家要时刻

不能放松尧须臾不能忘记遥一是要作出日报告袁防控办要
向中高风险返代人员进行严格摸排袁 实行网格化管理袁
在汇报的同时袁一旦发现有中高风险返代人员要按照疫
情防控要求做好相应的管控措施袁防控办要落实集中隔
离的相应措施曰 二是聚集场所的所有人员要戴好口罩袁
保持安全距离袁疫情防控工作要常抓常宣传遥

4月 7日上午袁 我县召开民进代县小
组野两会冶履职座谈会遥 县委常委尧统战部
长石高岚袁县政协副主席尧民进代县小组
主委王秀芳出席会议袁 会议由王秀芳主
持遥

会上袁王秀芳传达了全国两会精神和
市委统战工作会议精神袁带领与会人员学
习了中国民主促进会纪律处分办法袁并安
排了近期工作遥

王秀芳指出袁即将召开的两会是全县
政治生活中的一件大事袁也是代表委员重
要的履职平台袁 希望会员中的代表和委
员袁以饱满的政治热情尧奋发的精神状态
参加好两会袁模范地遵守大会纪律袁积极
参加小组讨论袁认真撰写提案尧议案和社
情民意袁围绕大会即将作出的三个报告和
十四五规划 2035年的远景目标袁 积极议
政检验袁认真履行尽责尧行驶好代表权力袁
履行好委员的职责袁展示民进会员的良好
形象遥

石高岚强调袁2021 年是中国共产党
成立 100周年袁是开启全面建设社会主义
现代化国家新征程的第一年袁是野十四五冶
规划开局之年遥 一要认真学习习近平总书
记在中央统战工作会议上的讲话精神袁认
真贯彻中央统战工作会议对多党合作尧民
主党派工作的要求袁带领全县民进会员不
断提高政治素质袁不断加强走中国特色社
会主义道路的政治共识曰二要认真履行参
政议政职能袁团结带领广大民进会员积极
投身我县发展战略目标的实施袁为代县经
济社会发展建言献策袁在多党合作中发挥
更加重要的作用曰三要传承民进的优良传
统袁 在已有的良好和坚实的工作基础上袁
充分发挥小组和成员的积极作用袁使民进
代县小组的工作更上一层楼遥

4月 6 日下午袁 我县在政府四楼会议室召开三件民
生实事推进会遥专题部署全县农村妇女野两癌冶筛查尧免费
产前筛查与诊断服务尧 全县免费婚前医学检查等三项工
作遥县委常委尧副县长马亚楠出席会议袁各乡镇分管领导尧
各相关部门主要负责人参加会议遥

会上袁政府办负责同志宣读了叶2021 年代县农村妇
女野两癌冶免费检查实施方案曳尧叶2021年代县免费产前筛
查与诊断服务工作实施方案曳和叶2021 年代县免费婚前
医学检查工作实施方案曳 等三件民生实事的具体实施方
案袁妇幼保健服务中心尧卫健局负责同志分别就做好三项
民生实事的具体工作进行安排袁明确了工作目标和责任曰

卫健局负责同志通报了民生实事进展情况袁 安排了具体
任务遥

马亚楠强调袁野两癌冶筛查尧产前筛查尧婚前检查等三
项民生实事作为全县的重大民生工程袁 是列入省市目标
责任制考核的内容袁任务艰巨袁时间紧迫尧形势严峻遥各乡
镇尧各部门要认清严峻形势袁切实增强抓好民生实事落实
的紧迫感和责任感袁 高度重视袁 真正将各项工作放在心
上尧抓在手上袁落实在行动上袁根据任务数和完成率认真
研判袁找出问题袁保质保量地完成任务袁真正做到心系妇
女儿童尧心向妇女儿童袁把好事办好尧实事办实袁让广大妇
女儿童得实惠尧普受惠尧长收益遥
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我县召开民进代县小组
“两会”履职座谈会

本报讯（实习记者 乔自强 甄鑫）4月 12 日下
午袁 我县召开山水林天湖草沙一体化保护和修复项
目申报工作培训会遥 忻州市自然资源局生态修复科
科长郭建新参加会议并作动员讲话遥 副县长李海东

参加会议遥 代县尧繁峙县尧五台县尧五台山风景名胜区
主管副县长尧发展和改革局尧自然资源局尧生态环境
局尧农业农村局尧水利局尧林业局等相关局的负责人
和填报项目库的具体技术人员参加会议遥

会上袁中国地质大学工程勘察设计研究院高
级工程师王文祥从山水林田湖草沙一体化保
护和修复项目申报工作的工作思路袁项目库填
报说明袁预算概算表填报说明等内容进行了专
题培训遥
郭建新要求袁各县相关部门要统一思想袁提

高认识袁加强沟通袁互相配合袁全力以赴做好项目申报
争取工作曰要形成项目袁主动对接联系袁谋划申报项目
意向尧申报项目内容等袁全力推动各县山水林田湖草
沙一体化保护修复工作遥
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